



PORTADA

VILLAVICENCIO

REGIÓN

NACIONAL

COLUMNISTAS

AMBIENTALES

CONTENIDOS ESPECIALES

ENTREVISTAS

EXPERIENCIA DE PAZ

Así avanzan cuatro obras de vías terciarias en el Meta

PDM

ANUNCIO PUBLICITARIO

ANUNCIO PUBLICITARIO



Vía Rubiales. Foto: Oscar Bernal



REDACCIÓN PDM

Publicado en

Ago 03, 2024

Sección REGIÓN, LO

MAS RECIENTE

COMPARTE



Diferentes municipios del departamento esperan la ejecución de estas obras que mejorarían su movilidad. La AIM da un balance del estado de cada proyecto.

Por Lina Herrera

Según Sergio Muñoz, gerente de la Agencia para la Infraestructura del Meta (AIM), tras el convenio con Ecopetrol y el Instituto Nacional de Vías (Invías), se dará inicio al primer tramo de la vía Puerto Gaitán – Rubiales, una que más ha causado dolores de cabeza a la Gobernación y a las comunidades.

“Al finalizar el año estaremos contratando el segundo

sector, que son cerca de 24 km (...) el acuerdo es que en el mes de agosto hay tramo 1 que es del km 6+500 al km 14, el Invías ya va a arrancar, se está haciendo una revisión final de obras hidráulicas. **Por ahora no hay valorización, la gobernadora ha dispuesto 50 000 millones de pesos de regalías directas del departamento para poder desarrollar esta infraestructura en asocio con Ecopetrol**", indicó.

Por otro lado, **también empieza a desarrollarse la obra de la vía Uribe – Papamene**, la cual tiene una inversión de 240 000 millones de pesos y abarca cerca de 15 km.

"Vamos a arrancar los primeros tres kilómetros de los 15 contratados. Ya empezó la primera etapa, se tienen estudios y diseños aprobados de ese primer tramo, esperamos que en este mes de agosto aceleremos el ritmo de obra que inicia muy lento, pero en la medida en que pasan los días se dispone maquinaria, materiales, recursos humanos y demás; se ve un avance de obra. Entonces, vamos a tener un avance muy importante en lo que queda del año", aseguró Muñoz.

Lea también: El Calvario sigue en emergencia

Respecto a San Juanito, se presenta una suspensión en la **construcción del puente Quebrada La Morena, obra que conectaría con facilidad al municipio con El Calvario y el resto del Meta.**

*"Estamos haciendo una revisión de los alcances, las cantidades y demás. Pero, ya terminamos el **pilotaje, los aproches, y se están definiendo algunos temas de la superestructura; es decir, la zona en donde van a pasar los vehículos, las vigas y las losas.** Luego de que tengamos una conceptualización técnica definida con el contratista, poder ultimar los detalles para que se culmine ojalá este año"*.

Es importante recordar que, en febrero, la AIM informó que la obra tenía un 36% de avance. Sin embargo, **el gerente indicó que es posible que haya un retraso en su ejecución, debido a los ajustes y problemas en la vía.**

*"La vía se ha caído tres veces a lo largo del año, entonces **hemos tenido que ir alternando los pasos dependiendo de las condiciones del corredor, pero aún con todas las dificultades el proyecto tiene un avance significativo"**.*

Finalmente, el proyecto del puente metálico de Piñalito en zona rural de Vista Hermosa, **ya fue radicado en**

